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(社) 京都府情報産業協会                           2004.9.8 

 

            第６回 事業推進委員会・議事録 

 

開催日 ： 平成１６年 ９月 ８日 (水) 午後 5時から午後 7時 19 分 

場 所 ： 事務局 ・ 会議室               (敬称略) 

メンバ ： 委員長     総合システムサービス（株）   古川 峰生 

         副委員長   （株）京信システムサービス    須磨  光 

委  員    アド・プロヴィジョン（株）   河合 博康(欠席) 

         委  員   （株）京信システムサービス       竹内 清量 

         委  員   (株)ケーケーシー情報システム   小林  聡(欠席) 

         委  員    島津エス・ディー（株）     山本  孝 

         委  員    竹菱電機（株）         木村 道也 

         委  員    バンテック（株）        馬場 喜芳 

         委  員    ワールドビジネスセンター（株） 山口 正純 

         委  員    京都コンピュータ学院      吉村 敬史 

                 事務局長補佐  京都電子計算（株）       駒井 一正 

          事 務 局                    奥村 良三 

 

 

   主たる議題  （議事進行は古川委員長が行う） 

1 京都情報化フォーラム&会員懇親会(10 月 15 日)の進行状況。  

2 ケータイ国際フォーラム対応の件。  

3 長崎・福岡方式の運動実態調査について  

4 会員増強の件  

5 前回の懸案事項  

6 各委員会報告。 

7 その他。  

 

 

1 京都情報化フォーラム&会員懇親会(10 月 15 日)の進行状況。 

9 月 1 日にフォーラムの共催を中センに、後援を京都産業 21 に要請し内諾を得るとともに、 

両機関に集客広報を依頼した。 

 また、会員懇親会には、京都府、京都市、中セン、商工会議所、京都産業 21 へそれぞれ来賓 

招請の案内書を手交した。 

 会員他各位には 10 月 9 日までに出席参加申込締切りとしており、10 月 15 日開催の次第の 

挨拶などは、先述の出席者状況を鑑みて設定する。次回委員会で確定させる。 

 

 2 ケータイ国際フォーラム対応の件。 

全会員に８月９日に文書にて意向を打診の結果、「訪問団参加協力」に２社４名の回答を得た。

「出展協力」の会社はなかった。 

以上により、30 万円は例年どおり「協賛金」として支出することとなった。 

 

 3 長崎・福岡方式の運動実態調査について 

        資料ベースより訪問見聞してその実態調査をする。地域情報化委員会において調査活動関連 

予算を流用する方向で、次回委員会に諮る。 
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 4 会員増強の件 

・ 賛助会員として、意向のあった「KYSA」は目下同社内で手続中。 

・  京情協のＰＲなどアプローチ先などについては、地域情報化委員会より次回提示いただく。 

 

 5 前回の懸案事項 

   ・ 慶弔見舞金規定(案)の説明があり了承した。次回理事会に上程し審議をいただく。 

   ・ 個人情報保護法(H17/4 制定)と情報系企業の取組ガイダンスは、技術委員会で継続検討中。 

 

 6 各委員会報告。 

3.1「技術委員会(山本委員長より)」 

① SE 交流会（研究会） 20 社 46 名の参加 
１）SE 交流会（研究会）キックオフセミナー ＆ 交流懇談会（会員の SE 対象） 

開催日時 ： 平成１６年９月１４日（火） １５時３０分～１９時 
開催場所 ： 平安会館 
  第一部 キックオフセミナー １５時３０分～１７時 

演題  「儲ける SE とは・・・」 
講師   ITC 近畿会会長 IT コーディネータ／ITC インストラクタ 

        田内 幸夫 氏 
      第二部 交流懇談会 １７時１５分～１９時 
 

② テーマ別 SE 交流会（研究会） 
品質研究会（担当：武部副委員長、谷岡委員、井上雄夫委員） 8 社 8 名 

第１回：１０月２２日、第２回：１１月、第３回：１２月、第４回：１月 
開発効率研究会（担当：三上副委員長、安達委員、新井委員） 8 社 8 名 

第１回：１０月２６日、第２回：１１月、第３回：１２月、第４回：１月 
情報セキュリティ研究会（担当：山本委員長、土井委員）  11 社 11 名 

第１回：１０月１９日、第２回：１１月、第３回：１２月、第４回：１月 
新技術研究会（担当：柏原委員、井上和也委員、木下委員） 6 社 6 名 

第１回：１０月２９日、第２回：１１月、第３回：１２月、第４回：１月 
 

③ 情報化月間協賛 京都情報化フォーラム ＆ 会員懇親会 
開催日時 ： 平成１６年１０月１５（金） １５時～１９時３０分 
開催場所 ： 平安会館 

第一部 オープンセミナー １５時～１７時 
演題   電力線を利用したインターネット接続技術 

        「PLC（電力線搬送通信）の現状と今後の展望」 （仮称） 
講師   関西電力株式会社 経営改革・IT 本部 情報通信グループ 

        マネージャー 谷岡 匠 氏  
共催   京都府中小企業総合センター （予定） 
後援   （財）京都産業２１ （予定） 

第二部  会員懇親会    １７時３０分～１８時３０分 
来賓  京都府、京都市、京都商工会議所 （予定） 
 

  ④ 京都府・京都市に対する「IC タグを利用した観光案内」の提案 
     提案資料に基づいて説明があり質疑応答により趣旨は理解されたが、そのトリガについては 
    関係者の検討・懸案事項となった。 
 

2.2「地域情報化委員会(馬場委員長より)」 

    ① 新委員にワールドビジネスセンターの荒川氏が加わり、委員数は 25 社となつた。 
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    ② 副委員長にシステムプロデュースの中川氏が就任した。 
    ③ 9／21 に地域情報化委員会の開催予定で、つぎのテーマを審議し次回事業推進委員会に 
      諮る。 
       ・ 京情協の認知度向上活動について 
       ・ 各ＷＧ活動の状況確認とともに情報交換、とくに医療情報ＷＧにおいてＮＰＯ法人 
         （ＳＣＣＪ）「どこカル・ネット」への参画について審議する。 
       ・ その他 
 

2.3「経営委員会(木村委員長より)」 

    ① 8 月 19 日 全日空ホテルで経営委員会と情報交歓広場「中高年ＳＥについて」を開催し 

た。情報交歓広場には 13 社 20 名の参加。 

    ② 9 月 16 日 全日空ホテルで経営研究会「個人情報保護の動向と日立製作所の取組み」を 

      開催する。14 社 35 名の参加見込み。 

③ 新春セミナーの内容を目下検討中、近々設定する予定。 

 

2.4「広報委員会(事務局より)」 

         新・京情協パンフレットができた。なお、可変要素である折込ペーパは現在校正中。 

 

 

3 その他 

    ・ 第７回ボーリング大会開催について「担当～吉村委員より」 

      開催日 １１月１２日(金) ＭＫ上賀茂ボーリング場で例年の要領で開催の予定。 

      詳細説明を行い、会員への案内は 10 月 1 日ごろ発信し申込期日は 11 月 1 日とする。 

 

 

 

 

 

 

 

    次回委員会は、平成 16 年１０月１３日(水) 午後５時より 事務局・会議室にて。 

 
 
 

                                                                           以  上 

 


